



**¡DOS ESTRELLAS INVICTAS DEL PESO SEMI PESADO SE ALISTAN PARA UNA BATALLA EXPLOSIVA!**

**EL ESTELAR BICAMPEÓN MUNDIAL MEXICANO DAVID BENAVIDEZ SE VERÁ LAS CARAS CON EL SENSACIONAL BICAMPEÓN CUBANO DAVID MORRELL JR. ENCABEZANDO AL EVENTO DE PBC PAY-PER-VIEW POR PRIME VIDEO EL SÁBADO, 1 DE FEBRERO DESDE EL T-MOBILE ARENA DE LAS VEGAS**

**La Cartelera Preliminar del Pay-Per-View Estará Repleta de Acción y Destacará al Campeón Mundial del Peso Pluma del WBC Brandon Figueroa Enfrentándose al Ex Campeón Unificado Stephen Fulton Jr. en una Revancha que Será el Evento Co-Estelar de la Noche**

**El Mexicano Estelar e Ídolo Popular Isaac “Pitbull” Cruz Batallando Ante un Contendiente en Alza Como su Compatriota Ángel Fierro**

**&**

**Una Estrella en Ascenso Como el Mexicano Jesús Ramos Jr. Se Medirá Ante el Ex Campeón Unificado Jeison Rosario en la Pelea Inaugural del Pay-Per-View a las 8 p.m. Este/5 p.m. Pacífico**

**¡Entradas a la Venta Este Miércoles, 20 de Noviembre a las 10 a.m. PT!**

**¡La Pre-Venta YA COMENZÓ HOY Hasta las 10 p.m. PT con el Código: PBC!**

**LAS VEGAS – 18 de noviembre, 2024** – El Campeón Mundial Interino del Peso Semi Pesado del WBC **David “El Monstro” Benavídez** se verá las caras con el Campeón del Peso Semi Pesado de la AMB **David Morrell Jr.** en una batalla entre dos rivales invictos en su plenitud que encabezará al evento de PBC Pay-Per-View por Prime Video el sábado, 1 de febrero desde el T-Mobile Arena de Las Vegas.

El evento co-estelar nos otorgará la revancha de una de las mejores contiendas del 2021 cuando el Campeón Mundial del Peso Pluma del WBC Brandon **“El Rompecorazones” Figueroa** defienda su faja ante el ex campeón mundial unificado **Stephen Fulton Jr.**

Este pay-per-view también contará con la presencia del estelar ex campeón mundial mexicano **Isaac “Pitbull” Cruz** mano a mano con un contendiente en alza como su compatriota **Ángel Fierro** durante un duelo vibrante correspondiente al peso súper ligero. Además, el mexicano estelar en ascenso **Jesús “Mono” Ramos Jr.** se subirá al cuadrilátero para hacerle frente al ex campeón unificado **Jeison Rosario** en una cita a 10 asaltos correspondiente al peso mediano que inaugurará la acción del pay-per-view a partir de las 8 p.m. ET/5 p.m. PT.

Esta alineación destacará a algunos de los mejores pugilistas del planeta en la actualidad, y se verá encabezada por un choque que se venía esperando hace años entre Benavídez y Morrell. Ellos dos no solo tendrán la posibilidad de establecerse como el future de la división semi pesada, sino que también podrían llegar a ser considerados parte de los rankings libra por libra y una de las caras del boxeo por muchos años más.

**La venta anticipada de entradas estará activa a partir de MAÑANA, el martes 10 de noviembre, entre las 10 a.m. PT y las 10 p.m. PT y se podrán adquirir ingresando a [AXS.com](https://www.axs.com) y utilizando el código: PBC.** La venta general al público está establecida para comenzar el miércoles, 20 de noviembre a partir de las 10 a.m. PT con entradas disponibles a través de [AXS.com](https://www.axs.com).

Este evento es promovido por Sampson Boxing y Warriors Boxing.

“Estoy muy orgulloso de poder regalarle esta fantástica súper pelea a la gente”, dijo Sampson Lewkowicz, de Sampson Boxing. “El mundo del boxeo venía palpitando este encuentro entre dos rivales candentes que no se quieren nada como David Benavídez y David Morrell Jr., y ahora se hará realidad el 1 de febrero. Habrá mucho en juego, y ambos boxeadores estarán en gran forma física. El ganador será nombrado campeón interino unificado del peso semi pesado, al igual que el rival obligatorio final para los títulos del WBC y la AMB. El T-Mobile Arena de Las Vegas estará repleto para ver este choque legendario de México vs. Cuba”.

“Estos son dos grandes boxeadores mano a mano en su plenitud, ¿qué podría ser mejor que eso?”, opinó Luis DeCubas Sr., de Warriors Boxing. “Morrell venía queriendo contar con una pelea así desde hace años, y estamos muy contentos por poder ver a estos dos excelentes

pugilistas cara a cara. Benavídez cuenta con un estilo agresivo y se medirá ante un boxeador-golpeador como Morrell. Eso significa que esta fácilmente podría llegar a ser una velada del estilo de Hagler vs. Hearns con dos golpeadores potentes que no le temen al intercambio de embates”.

### **\*\*DAVID BENAVIDEZ VS. DAVID MORRELL JR.\*\***

El dos veces campeón mundial **David “El Monstro” Benavidez** subirá al ring para medirse ante el oponente más duro de su carrera, nada menos que el cubano sensación invicto **David Morrell Jr** disputando un duelo a 12 rounds en el evento principal de la noche que contará con el cinturón del Campeonato Interino del Peso Semi Pesado del WBC que actualmente le pertenece a Benavídez en juego

El imaculado Benavídez (29-0, 24 KOs) tiene 27 años de edad y prosiguió a su gran campaña del 2023 ascendiendo al peso semi pesado en el 2024. Él arrancó su trayecto por aquella división con el pie derecho obteniendo una victoria dominante por decisión unánime ante el ex campeón mundial Oleksandr Gvozdyk en junio de este año para obtener el título interino. El 2023 de Benavídez comenzó derrotando a su clásico rival longevo Caleb Plant por decisión unánime durante una gran batalla en marzo de aquel año, y posteriormente él detendría al campeón de dos divisiones previamente invicto Demetrius Andrade tras seis asaltos en noviembre. Benavídez es oriundo de Phoenix, Arizona, pero actualmente reside y se entrena en Miami y supo consagrarse como el campeón mundial más joven de la historia de las 168 libras a los 20 años tras derrotar a Ronald Gavril por decisión dividida y obtener el título vacante del WBC en el 2017.

Benavídez tenía 15 años cuando pasó de pesar 113 kilos (250 libras) a ser un prodigio boxístico bajo la atenta mirada de su padre y entrenador, José Sr., y su hermano, el contendiente veterano José Jr. mientras no se achicaba como sparring de campeones del peso mediano como Gennady Golovkin y Peter Quillin como adolescente. Benavídez está en la cresta de su ola y contó con una racha de seis nocauts al hilo antes de prevalecer ante Plant, incluyendo triunfos por nocaut ante ex campeones mundiales como Anthony Dirrell y David Lemieux.

“Ya quiero que llegue la hora de afrontar este nuevo desafío el 1 de febrero en el T-Mobile Arena de Las Vegas”, exclamó Benavídez. “David Morrell Jr. es un gran boxeador, pero yo seré superior a él cuando llegue la hora de pelear y de demostrar por qué soy un boxeador que pertenece a la élite. Yo siempre voy en busca de los oponentes más arduos, ya que sé que mi deber es demostrar mi valía una y otra vez. Todos verán que yo soy el mejor boxeador del mundo una vez que suene la campana”.

El cubano Morrell (11-0, 9 KOs) arribó en la ciudad de Minneapolis para comenzar su trayectoria profesional en el 2019 y no tardó en demostrar su capacidad y talento tras destacarse como amateur en el boxeo condecorado de su tierra natal. Este pugilista de 26 años de edad también debutó en la división del peso semi pesado este año tras contar con una seguidilla notable en el súper mediano, habiendo derrotado a Radivoje Kalajdzic para obtener su título de la AMB.

Morrell había prevalecido siete veces consecutivas por la vía del cloroformo anteriormente, incluyendo un violento nocaut ante el medallista de bronce olímpico Yamaguchi Falcao en el primer round de su pelea disputada en abril del 2023 y una destrucción de Sena Agbeko en el segundo asalto de su contienda en diciembre de ese mismo año. Morrell se consagró como campeón interino dominando al por aquel entonces invicto Lennox Allen durante lo que apenas

había sido su tercera pelea como profesional en agosto del 2020. Morrell se entrena basado en Stafford, Texas junto a un entrenador legendario como Ronnie Shields, y ahora él finalmente contará con la oportunidad de medirse ante un oponente de primer nivel tras haber estado buscando a Benavídez como rival desde que pisó suelo estadounidense por primera vez.

“Esta es la pelea que la gente venía esperando, y estoy listo para darles un show inolvidable”, exclamó Morrell. “Esta será una pelea entre dos boxeadores invictos en su plenitud, listos para dejarlo todo dentro del ring. De eso se trata el boxeo. Todos deberían comprar este pay-per-view, ya que serán testigos de algo especial. Creo que esta será una de las peleas más memorables de la historia del boxeo, y estoy entusiasmado por protagonizarla. Noquearé a David Benavídez”.

### **\*\*BRANDON FIGUEROA VS. STEPHEN FULTON JR.\*\***

El evento co-estelar de la noche será una revancha muy esperada a 12 asaltos entre dos rivales que pusieron al público de pie en el 2021 cuando el Campeón Mundial del Peso Pluma del WBC **Brandon Figueroa** se mida ante el ex campeón mundial unificado **Stephen Fulton Jr.** La primera pelea entre ambos fue por la unificación del título mundial súper gallo y nos desplegó la agresividad constante de Figueroa ante la viveza táctica de Fulton, quien se terminaría llevando la victoria por decisión mayoritaria (116-112 x2 y 114-114).

Figueroa (25-1-1, 19 KOs) tiene 27 años de edad y fue recientemente elevado a campeón mundial tras la declaración del ex monarca Rey Vargas como campeón en receso. Su obtención del Título Interino del Peso Pluma del WBC por decisión unánime ante el ex campeón Mark Magsayo fue considerada candidata a ser nombrada como Mejor Pelea del Año en el 2023. Posteriormente, él defendió su título interino exitosamente al noquear al ex campeón Jessie Magdaleno en el noveno round de la velada celebrada en mayo de este año, incrementando su racha victoriosa a tres triunfos consecutivos desde aquella pelea contra Fulton.

Figueroa proviene de Weslaco, Texas y utiliza su presión constante y a su entusiasmo para convertirse en el primer oponente que derrotó a un ex campeón de dos divisiones como Luis Nery en una pelea de campeonato que se celebró mayo del 2021 y lo vio detener a Nery con un golpe certero al cuerpo en el séptimo round de aquella contienda. Figueroa también enriqueció al legado de su familia capturando al título mundial del WBC en las 122 libras contra Nery, uniéndose a su hermano Omar Figueroa Jr., quien previamente había conseguido el Campeonato Mundial del Peso Ligerero del WBC, en las vitrinas de su hogar.

"Mi preparación va de forma espectacular, y estoy muy entusiasmado por volver a formar parte de otra gran cartelera ante un rival con nivel de campeón", dijo Figueroa. "Mi expectativa es que Fulton estará en su mejor nivel, pero yo saldré al cuadrilátero listo para convencer a todo el mundo de que yo debí haber sido el verdadero ganador aquella primera vez que nos enfrentamos. Esta vez no tengo pensado dejar las cosas en manos de los jueces".

Fulton (22-1, 8 KOs) salió del Oeste de Filadelfia en Pennsylvania y debutó de forma exitosa como miembro del peso pluma en septiembre de este año, levantándose de la lona tras ser derribado en el principio de la pelea para derrotar por puntos al contendiente dinámico Carlos Castro. Aquella había sido la primera pelea de Fulton desde que él viajó a Japón para desafiar a una súper estrella como el japonés invicto Naoya Inoue y fue derrotado en el octavo round de aquella velada.

Antes de enfrentarse a Inoue, este pugilista de 30 años de edad se había establecido como parte de las listas de los mejores boxeadores libra por libra del planeta venciendo a ocho rivales que no habían conocido la derrota previamente. Él obtuvo su primer título mundial arrebatárselo a Ángel Leo en enero del 2021 antes de unificar ante Figueroa meses después. Fulton se entrena en su ciudad natal y posee una capacidad sublime para dominar a sus oponentes de principio a fin sin importar cual sea su estilo.

"Me siento fuerte y listo para regresar al ring y ganar mi tercer título mundial en una segunda división distinta como parte de esta maravillosa", proclamó Fulton. "Mi expectativa es que la pelea con Figueroa será igual de ardua que la primera que tuvimos, pero todos vieron lo que sucedió aquella vez. Así que mi vaticinio es que yo me convertiré en un tres veces campeón mundial y en dos divisiones distintas haciendo todo lo que sea necesario para terminar con mi brazo en alto aquella noche. Estaré listo".

### **\*\*ISAAC CRUZ VS. ANGEL FIERRO\*\***

**Isaac "Pitbull" Cruz** es uno de los boxeadores activos más populares en la actualidad en México, y él regresará a la acción protagonizando un duelo correspondiente al peso súper ligero ante el impetuoso **Ángel Fierro**. Esta será la primera pelea de Cruz desde que él persió su cinturón del Campeonato Mundial del Peso Súper Ligero por decisión dividida ante José Valenzuela en agosto de este año.

Alentado por una afición apasionada, Cruz (26-3-1, 18 KOs) se consagró como campeón mundial en marzo de este año tras lastimar a Rolando Romero gravemente en el primer asalto de una pelea que culminaría con un nocaut técnico a su favor en el octavo episodio y el título de la AMB en su poder.

Cruz es oriundo de Ciudad de México y ascendió de forma meteórica en el peso ligero durante el 2020, anunciándose con un nocaut electrizante ante el veterano Diego Magdaleno en octubre de aquel año antes de dominar a Francisco Vargas y José Matías Romero en respectivas decisiones por puntos. Aquel progreso llevó a este pugilista de 26 años a desafiar al boxeador invicto y súperestrella Gervonta Davis en diciembre del 2021, una pelea que lo vio perder en las tarjetas tras convertirse en apenas el segundo oponente capaz de llegar a la campana final contra Davis. Cruz se entrena bajo la tutela de su padre Isaac Cruz Sr. y también supo detener al ex campeón Yuriorkis Gamboa, al contendiente veterano Eduardo Ramírez en septiembre de aquel año antes de regresar prevalecer por puntos tras 12 rounds ante el previamente invicto Giovanni Cabrera.

"Estoy muy contento de poder regresar al cuadrilátero el 1 de febrero y hacerlo nada menos que en Las Vegas, la capital boxística del mundo", dijo Cruz. "Me estaré enfrentando a un verdadero guerrero mexicano como yo, y estoy entusiasmado por darle a la gente el tipo de pelea que a ellos les encanta ver. Será mucho más entretenida que mi pelea anterior, ya que en aquel entonces mi oponente se dedicó a correr toda la noche y los jueces tomaron una decisión terrible. Esta vez no dejaré nada en manos de los jueces e iré en busca del nocaut. Fierro y yo demostraremos lo que es el estilo mexicano, y peharemos mano a mano hasta que alguien sea noqueado".

Fierro (22-2-2, 17 KOs) proviene de Tijuana, México y actualmente se entrena basado en San Diego dejando su estampa con un estilo agresivo y poder prodigioso en sus puños. Este boxeador de 26 años de edad es profesional desde el 2015 y no conoció la derrota en sus 17 compromisos iniciales. Su momento bisagra como contendiente de clase mundial fue una

victoria tras levantarse de la lona deteniendo a Alberto Machado en el sexto round de aquella pelea en el 2021.

Más recientemente, Fierro contaba con una racha de tres triunfos al hilo hasta que perdió por puntos ante Alfredo Santiago en junio de este año. Su única otra derrota había sido por decisión dividida ante Alex Martin en enero del 2020. La contienda del 1 de febrero será la tercera de Fierro en los Estados Unidos, y su primera allí desde que él empató por decisión mayoritaria ante Juan Carlos Burgos en marzo del 2022.

“Mi sueño como profesional siempre ha sido pelear en Las Vegas”, rememoró Fierro. “El haber pasado tiempo entrenando junto a mi mentor e ídolo Erik Morales realmente me enseñó a pelear bajo presión, y ahora mi deber será ser el rival perfecto para desplegar todo lo que soy capaz de hacer ante Pitbull’ Cruz. A los tijuaneños nos encanta enfrentarnos a los boxeadores de Ciudad de México, y esa es una rivalidad tremenda que recompensará a la gente como los verdaderos ganadores de la noche. No daré un solo paso hacia atrás, iré en busca de noquear a Pitbull’ para demostrar que soy el mejor mexicano en la división de las 140 libras”.

### **\*\*JESÚS RAMOS JR. VS. JEISON ROSARIO\*\***

El boxeador mexicano en alza **Jesús “Mono” Ramos Jr.** buscará su segunda alegría consecutiva, esta vez ante el rival más arduo de su carrera hasta ahora. Ese será el ex campeón mundial unificado **Jeison Rosario**, y ambos se enfrentarán en una contienda a 10 rounds correspondiente al peso mediano que inaugurará la acción del pay-per-view.

Ramos (21-1, 17 KOs) saboreó la derrota por primera vez ante el contendiente top Erickson Lubin en septiembre del 2023, pero regresó con todo al cuadrilátero deteniendo a Johan González en el noveno round en mayo de este año para volver a consolidarse como contendiente al campeonato mundial. Ramos es oriundo de Casa Grande, Arizona y ascendió en los rankings derrotando a varios contendientes como Brian Mendoza, Javier Molina, Vladimir Hernández y deteniendo de forma enfática al por aquel entonces invicto Joey Spencer. Su padre, Jesús Sr., también es su entrenador y su tío Abel también es un contendiente veterano. Antes de la pelea con Lubin, este boxeador de 23 años había detenido a siete de sus 10 rivales anteriores antes de que suene la campana final.

“Estoy agradecido por regresar al cuadrilátero el 1 de febrero”, reflexionó Ramos. “Me estaré enfrentando a un rival experimentado sin nada que perder como Jeison Rosario, y eso lo convierte en un oponente peligroso que quiere volver a ser candidato. Mi deber será que eso no suceda y desplegar mi talento en esta gran plataforma, demostrando lo mucho que he madurado desde mi última pelea. Esta será una gran cartelera y ya quiero que llegue el momento de subirme a ese gran escenario”.

Rosario (24-4-2, 18 KOs) se ha enfrentado a varios contendientes de renombre durante su carrera, y el 1 de febrero no será la excepción. Este pugilista dominicano que actualmente reside en Miami supo capturar los cinturones de la AMB y la FIB respectivamente en la división de las 154 libras tras detener a Julian Williams como visitante en la ciudad natal de su oponente durante lo que fue uno de los batacazos más grandes del 2020.

Aquella oportunidad de pelear por el título había arribado después de que él supo derrotar a contendientes del calibre de Jamontay Clark, Marcos Hernández y Jorge Cota. Tras derrotar a Williams, Rosario fue en busca de unificar tres cinturones ante Jermell Charlo ese mismo año,

pero fue derrotado. Posteriormente, él desafiaría a contendientes top como Erickson Lubin y Brian Mendoza. Más recientemente, Rosario empató por decisión dividida ante el ex campeón unificado Jarrett Hurd en agosto de este año.

“Estoy muy agradecido con mi equipo por haberme dado esta oportunidad, y me siento bendecido de estar aquí”, dijo Rosario. “Cuento con Bob Santos en mi Esquina y estoy extremadamente motivado para regresar a la cima. Terminaré con mi brazo en alto el 1 de febrero”.

# # #

Para más información, visita [www.PremierBoxingChampions.com](http://www.PremierBoxingChampions.com), síguenos con el #BenavidezMorrell, por X en @PremierBoxing, por Instagram en @PremierBoxing, o hazte fan en Facebook ingresando a <http://www.facebook.com/PremierBoxingChampions>

**CONTACTOS:**

Martín Bater, PBC en Español: (602) 390-4213

Tim Smith, PBC: (702) 843-3400

Swanson Communications: (202) 783-5500, [contact@swansonpr.com](mailto:contact@swansonpr.com)

Harrison Raboy, Prime Video; [hraboy@amazon.com](mailto:hraboy@amazon.com)

Andre Courtemanche, Sampson Boxing: [bigmediabuzz@msn.com](mailto:bigmediabuzz@msn.com)

Emily Pandelakis, David Benavidez PR: [emilyk610@gmail.com](mailto:emilyk610@gmail.com)

Warriors Boxing: [Leon@warriorsboxing.com](mailto:Leon@warriorsboxing.com)

Katharine Sherrer, MGM Resorts International: [ksherrer@mgmresorts.com](mailto:ksherrer@mgmresorts.com)

Credenciales: [www.magnamedia.com](http://www.magnamedia.com)